

## Burundi : quatre morts dans des intempéries dans l'extrême nord

@rib News, 25/12/2014 â€“ Source Xinhua Quatre personnes ont tuées et six autres blessées dans les pluies diluviennes qui se sont abattues dans la nuit de ce mercredi dans les communes de Gisuru et de Nyabitsinda, dans la province de Ruyigi, à l'extrême est du Burundi, a rapporté la radio nationale burundaise. Outre les victimes, plus de 750 maisons d'habitation ont complètement détruites par ces pluies diluviennes.

Un total de 380 de ces maisons se trouvent sur la colline Muhehe et 27 sur la colline Mago de la commune Nyabitsinda, 325 autres sur la colline Mwegereza et 18 sur la colline Kigamba de la commune Gisuru. En outre, quatre églises dont deux de Pentecôtes, une des Méthodistes et une autre des Adventistes dont les toitures ont été emportées. La population victime de ces intempéries se trouve dans un désarroi et a lancé un appel vibrant au gouvernement de lui venir en aide.